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                      N°109 du 17 Novembre2011   
L'Antoine m'a invité à aller chez li, vu qui y'avait plein d'trucs qui s'passaient dans son quartier, l'ouverture du 

Franprix et pis surtout la réunion à la salle Saint Just. Comme j'peux rien r'fuser à l'Antoine…j'ai pris l'TVO 

qui va jusqu'à là-bas, vu qu'on peut pas y garer eune carriole dans s'coin là. Y'a bin la place du marché, mais 

c'est pas juste à côté d'chez li et avec le pot qu'j'ai, j's'rais tombé un jour où la police municipale fait son tour. 

C'est rare à s'qu'y parait, d'accord, mais ça peut arriver. 

Bref, on se r'trouve à la salle Saint Just su'les coups d'neuf heures moins l'quart pasque la réunion était prévue 

à vingt heures trente et manque de pot, pour un coup t'étais à l'heure. J'espère seulement qu't'avais prévenu à 

la Mairie, qu'y t'courent pas après dans les couloirs  pour t'faire signer un document huile essentielle Bio 

LAVANDE ASPIC (Anti toxique si tu préfères et si faut expliquer), vu qu't'étais pas là. C'est qu'les marchés 

financiers, y s'foutent pas mal de tes réunions, qu'y en a toujours un d'ouvert à travers le monde et qu'si on en 

crèt les spécialistes bénévoles - y sont forcément bénévoles vu qu'on a plus d'sous- que tu nous as dégoté, les 

finances d'Argenteuil sont plus suivies par les bourses mondiales que l'cours du pétrole, la dette de la Grèce, 

celle de l'Italie, de la France et de l'Allemagne…tout ça réuni. Impressionnés pas la ville des impressionnistes 

qu'y sont, les marchés mondiaux. (L'problème, c'est pour nous. Comme pou'l'Pétrole, le prix à la pompe des 

impôts locaux ça baisse moins vite que ça monte) 

J'ai quand même été déçu par la première partie. Comme à la télé pou'l'6 juin. On a toujours drèt au Jour le 

plus long et à Paris brûle-t-il . Pas toujours sur la même chaîne mais quand même…à la fin, ça lasse.  

Y sert à quoi l'Pathé Marconi si tu nous r'sers les mêmes photos à tes réunions ?  

Pis j'sais pas, tu fatigues j'crès bin. C'est François le Hollandais qui t'bouffe ton temps libre ou un truc comme 

ça, mais j'ai entendu trois ou quatre fois qu'Argenteuil avait été bin été aidée pa'l'prefet et l'gouvernement. En 

pleine campagne électorale tu vas acco t'faire r'monter les bretelles si ça continue. Ou alors, c'est un truc pour 

faire croire qu'finalement on s'entend bin entre partis et qu'si on votait pou'l'François ça changerait pas grand-

chose. Je sais pas trop qui qui va crère eune menterie pareille, mais c'est vrai qu'on peut toujours essayer. 

Bref, ça ronronnait gentiment et si ton équipe avait pas discuté l'bout d'gras au fond d'la salle on aurait 

presque pu faire eune sieste comme quand on a laissé la télé sur Déric ou les feux d'l'amour. 

Un truc super pourtant !! S'que c'est que d'répéter les grands shows quand même…Le Nicolas (le notre hein ? 

pas Sarkozy faut pas déconner, le Franprix est tout neuf)  qui rentre juste pile poil quand tu parles du poste de 

police. Alors là, chapeau les gars. J'ai pas bin r'marqué si l'Bougeard avait l'oreillette retour son d'la salle, 

mais s'il l'avait pas c'est encore plus fort. Du coup, t'as pu faire un bon mot. Faut la r'passer ailleurs avec un 

autre gars pasqu'on construit pas des postes de police partout, mais c'est à creuser s'te scène là. 

Pis y a eu les questions. Bin même là, c'était juste des points de détails, on sentait sauf l'histoère du Téléthon 

que ça s'passait gentiment s'te soirée. Eune réunion de rêve. Enfin, presque. Y'a bin un gars qu'a posé eune 

question sur la publicité des offres de marchés publics qui t'a mis un peu en colère on se d'mande bin pourqué 

vu que comme tu l'as dit t'as rin à te r'procher, mais bon…tu commençais p't'êt'à fatiguer aussi. T'as bin essayé 

d'retarder l'échéance par tous les moyens mais tu y'as pas équapé*. En fait, préparé comme c'était s'te soirée, 

je m'demande si c'était pas dans l'conducteur s't'attente. Comme à l'Opéra ou tout l'monde attend avec 

impatience la grande scène du deux et son célèbre duo Ténor Soprano que tout l'monde connaît pas cœur. 

Mais juste eune remarque. Là où on vèt qu'c'était prévu, c'est quand les documents viennent directement 

su'l'écran sans les chercher alors qu'cinq minutes avant il a fallu faire appel à la technicienne de service pour 

arriver à r'trouver eune image. 

S'que tout l'monde attendait !!! Enfin…tout l'monde, c'est comme aux réunions du conseil municipal quand on 

arrive aux trucs importants su'les coups d'trois heures du matin. Tous ceux qu'étaient encore là et qu'étaient 

d'moins en moins nombreux. Les finances. 

Alléluia !!! Enfin le grand moment avec explications et tout et tout. Que c'est pas plus mal que si c'était pire, 

que les malfaisants ont laissé eune situation financière pas possible mais que tout va s'arranger grâce à té, 
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 le Grand, qui va bouter la dette hors de notre bonne ville à grands coups d'huile 

essentielle LAVANDE Bio ASPIC et qu'on va vère s'qu'on va vère. Enfin, on t'avait r'trouvé 

Et pis surtout, on a appris un truc. Si Si !!! Tout sera arrangé en 2014 et les comptes seront redevenus positifs. 

Je sais pas s'qu'y a en 2014, mais à mon avis, dèt y'avère un truc important. Avant, faudra avère passé en 

bonne santé le 21 12 12 qui sort à peu près du même tonneau.  

Entre autres réjouissances prévues pour 2012 !!!  

 

Boujou ben Not'bon Maire et à tantôt !!! 


